

Bulletin d'adhésion et de soutien
Elise princesse courageuse

Nom: _____

Prénom: _____

Adresse: _____

Tel: _____

E.mail: _____

J'adhère à « Elise princesse courageuse »
et je joins ma cotisation annuelle de 20€

Je fais un don à « Elise Princesse courageuse »
d'un montant de _____ €

Je souhaite recevoir un reçu fiscal

Signature: _____

Date: _____

Association Elise Princesse Courageuse
21, rue de Groslay
95160 Montmorency
Mail: eliseprincessecourageuse.fr

----- Les Tizamis, notre symbole -----

Le moyen le plus simple et ludique pour Elise d'aborder le cancer pédiatrique avec les adultes et les politiques a été d'utiliser l'art (peinture et Tizamis). Elise peint seule ou avec son frère Jules et offre ses tableaux pour ouvrir la discussion avec les adultes. Elise crée aussi lors d'une de ses consultations à l'hôpital un TIZAMIS. Petit bonhomme en porte clé, confectionné de fil et de perles, les Tizamis d'Elise sont offerts pour engager la discussion avec tous et restent aujourd'hui LE SYMBOLE de son combat pour sensibiliser et mobiliser toujours plus.



Les Tizamis sont offerts et voyagent à travers le monde pour ouvrir la parole et casser le tabou du cancer des enfants.

Les Tizamis sont aussi vendus afin de récolter des fonds pour financer les actions de l'association. On peut les acheter sur le site de l'association, à la boutiques de l'Elysée, la boutique de l'IGR, chez les commerçants en local (Montmorency) et autres commerçants soutenant l'association.



Association de lutte
contre le cancer de l'enfant,
reconnue d'intérêt général.



----- L'association -----

L'association Elise princesse courageuse, est une association de loi 1901, reconnue d'intérêt général, créée le 11 décembre 2018, par Elise Devos.

Elise est partie bien trop tôt, le 16 juillet 2019 à l'âge de 9 ans, après 6 ans de combat contre une tumeur au cerveau (pinéaloblastome métastatique).

Pendant sa maladie, et bien avant la création de l'association, Elise a souhaité s'investir pour rester active et croire en un futur meilleur.

Elle s'est battue pour elle-même et pour tous les autres enfants malades de cancers pédiatriques.

Depuis le départ d'Elise, l'association continue d'œuvrer afin de faire perdurer le message d'espoir d'Elise et d'aider tous les enfants malades et familles d'enfants malades.

Les Tizamis bénévoles continuent le combat d'Elise.



----- Nos 3 axes d'Action -----



Sensibiliser et mobiliser

Le moyen le plus simple et ludique pour Elise d'aborder le cancer pédiatrique avec les adultes et les politiques a été d'utiliser l'art (peinture et Tizamis). Elise peint seule ou avec son frère Jules et offre ses tableaux pour ouvrir la discussion avec les adultes



Aider les familles et enfants malades

Participation à des rêves d'enfants en lien avec d'autres associations

Apporter des soins de support (sophrologie, esthétique)



Bulle d'air pour les parents (livraison de repas et paniers solidaires)



Aider la recherche en Oncopédiatrie

Soutien et versements de fond



La course enfants sans cancer



Vente des Tizamis pour récolter des fonds et les reverser à la recherche en oncopédiatrie

----- Nous soutenir -----

FAIRE UN DON

En ligne, bon de soutien

ORGANISER UNE ACTION

Mécénat, partenariat, jeunes ambassadeurs, actions locales



ORGANISER UNE COLLECTE

helloasso.fr/associations/eliseprincessecourageuse

----- Le saviez-vous ?

Septembre en or:

mois de mobilisation contre les cancers de l'enfant

Afin de sensibiliser, mobiliser et développer les initiatives pour guérir plus et guérir mieux les cancers de l'enfant, Gustave Roussy initie en France le mouvement Septembre en or. Extension du mouvement « Gold in September » né aux Etats-Unis en 2012, Septembre en or vise à mettre en lumière la lutte contre les cancers de l'enfant: ses besoins, ses espoirs, ses histoires, ses acteurs.



TOUS UNIS
CONTRE LES
CANCERS DE
L'ENFANT

